INSPEKTORIN: Herr Martinet, Sie sind also Chiropterologe, mit anderen Worten ein Fledermausliebhaber.

B.M.: Das ist richtig.

INSPECTORIN: Die Nacht auf den 27.09. haben Sie in den Gastlosen verbracht.

B.M.: Ja, aber ich habe keine gesehen.

INSPEKTORIN: Keine was?

B.M.: Fledermäuse. Nichts. Nicht einmal eine Zwergfledermaus. INSPEKTORIN: Ab... Äb... Das ist schade.

B.M.: Nicht wahr? Andererseits habe ich eine gesehen!

INSPEKTORIN: Aber, ich dachte, Sie h\u00e4tten keine gesehen?
B.M.: Doch, doch!

INSPEKTORIN: Was nun?

B.M.: Eine Rakete! Aber ich habe ihn nicht richtig gesehen...

 ${\tt B.M.:}$  Das Gesicht des Mannes, der da reingeklettert ist, mit diesen Tintenfischen.

INSPEKTORIN: Tintenfische? Sind Sie sicher, dass Sie nichts getrunken haben?

B.M.: Ich trinke niel Und ich schwöre, dass ich sie gesehen habe! INSPEKTORIN: Sie haben gesehen, wie eine Rakete in den Gastlosen landete und dass ein Mann sowie Tintenfische in die Rakete hineingestiegen sind. Gleichzeitig behaupten Sie, dass Sie bei klarem Verstand seien?

B.M.: Absolut. Und sie, ich habe sie auch gesehen!

INSPEKTORIN: Sie? Fledermäuse?

B.M.: Nein, zwei Frauen, die sich hinter einem Felsen versteckten! INSPEKTORIN: Frauen, die sich hinter einem Felsen versteckten?

B.M.: Ja. Ich glaube, es war wegen ihm. INSPEKTORIN: Wegen wem?

B.M.: Der Wagen... Der grosse schwarze Geländewagen... auf der Strasse, unten...

INSPEKTORIN: Und was haben Sie gemacht?

B.M: Ich bin hingegangen und habe ihn gefunden!

INSPEKTORIN: Was haben Sie gefunden? Den schwarzen Geländewagen?
B.M: Nein, den Plan für ein seltsames Gerät, das auf dem Boden lag.